

## **Semaine de la Santé Mentale 2025 : Le CPAS de Saint-Gilles invite les psychologues de la commune et alentours à participer à une réunion le 8/10/2025**

Dans le cadre de la Semaine de la Santé Mentale, le CPAS de Saint-Gilles invite les psychologues de la commune et alentours à participer à une réunion qui se tiendra le **mercredi 8 octobre de 12h à 14h** au CPAS de Saint-Gilles (rue Fernand Bernier, 40).

Au sein du CPAS, nous sommes régulièrement confronté·es à des situations où la précarité s'accompagne d'une santé mentale fragilisée. Chaque jour, les travailleur·euses de première ligne rencontrent des personnes dont la santé mentale est fragilisée par les difficultés sociales, l'insécurité ou encore l'isolement. Nos équipes ne disposent pas toujours des outils nécessaires pour y faire face ou orienter correctement les bénéficiaires. Par ailleurs, notre institution souhaite renforcer ses liens avec le secteur de la santé mentale.

Cette réunion a pour objectif de :

- **Renforcer ou créer des liens** entre psychologues et le CPAS ;
- **Expliquer le fonctionnement** des CPAS ;
- **Présenter les aides** offertes par le CPAS de Saint-Gilles en matière de soutien psychologique ;
- **Recueillir vos besoins et attentes** vis-à-vis de notre institution.

Vous êtes intéressé·e ? Vous pouvez vous manifester auprès d'Antoine Leux : [aleu@cpasstgilles.brussels](mailto:aleu@cpasstgilles.brussels) ou 02 600 55 78.

Vous pouvez déjà nous faire remonter des demandes ou des besoins qui émane de votre réalité de terrain et ce, même si vous ne pouvez pas participer à la réunion.